

Der ewige Drittklässler

Von abgemeldet

Kapitel 2: Malfoy, der Schleimer

"Oh Mist! Wir versäumen auch noch die zweite Stunde wenn wir uns nicht beeilen.", keuchte Ginny während sie den Weg zurück zur Schule hoch hastete. "Ach schon ok, ist sowieso nur der erste Schultag heute...", merkte Nathaniel lässig an, auch er lief schnellen Schrittes die Stufen hoch, nahm die ganze Sache dabei allerdings weit entspannter als das Weasley Mädchen vor ihm. Plötzlich hielt Ginny so rasch und abrupt an, dass Nathaniel beinahe in sie hineingelaufen wäre, sie sah den Jungen jetzt ernst aus ihren grünen Augen an: "Nein gar nichts ist ok, verstehst du? Du hast jetzt Zaubersprüche. Bei Snape."

Nathaniel blinzelte einfach nur leicht verwirrt und zuckte dann hilflos mit den Schultern: "Ich verstehe wirklich nicht wo das Problem sein soll..." Diese Aussage rief bei Ginny nur ein mitleidiges Lächeln hervor. "Oh Mann, es ist ja wirklich offensichtlich dass du noch neu hier bist. Wie auch immer, wir vertrödeln hier nur wertvolle Zeit, also weiter jetzt..." Sie packte nun energisch nach Nath's Handgelenk und zog ihn hinter sich durch das große Hauptportal der Schule. In der Eingangshalle angekommen, konnte der Junge sich endlich vom festen Griff des Weasley Mädchens losreißen um auf den Stufen der großen Treppe etwas Luft schöpfen.

"Für Ausrasten ist jetzt keine Zeit! Du kommst zu spät in deinen Unterricht und ich auch! Also komm jetzt...", Ginny bellte ihn an, zog ihn wieder hoch und eilte dann wieder quer durch die große Halle nur um vor einer der Statuen das Gleichgewicht zu verlieren und vorne über auf den kalten Steinboden zu fallen. Der Junge der ihr das Bein gestellt hatte, kam böse lachend hinter dem Steinsockel hervor und blickte abfällig auf das gestürzte Mädchen hinab: "Wen haben wir denn da? Die Jüngste aus dieser Weasley Brut. Wir schwänzen wohl den Unterricht, oder wie? Das wird Professor McGonagall aber gar nicht gefallen wenn sie das erst einmal hört..."

"Lass sie sofort in Ruhe, Malfoy!", sprach Nathaniel in befehlendem Ton während er Ginny wieder auf die Beine half und ihr den schmutzig gewordenen Umhang abputzte. Der Angesprochene, Draco Malfoy, machte jetzt ein nicht wenig überraschtes Gesicht. "Nath..Nathaniel...Ich...ähm...Nun, ich wusste nicht, ich meine, es...es..." Nath hob belustigt die Brauen und blickte kurz zu Ginny. "Alles in Ordnung?", wisperte er leise, das Mädchen nickte nur zaghaft. "Dann reicht es doch, wenn du dich bei Ginny entschuldigst..."

Draco verzog bei dieser Aufforderung so angewidert das Gesicht, als hätte man ihn

gerade dazu aufgefordert einen Wurm zu essen. "Ent...Entschuldigen?", war das einzige was er äußerst verwirrt hervor brachte. "Natürlich. Du hast ihr das Bein gestellt - Jetzt entschuldige dich schon bei ihr...", entgegnete Nathaniel so locker als sei es das natürlichste auf der Welt. Eine lange Stille trat ein, dann hörte man Draco leise etwas Murmeln dass sich entfernt nach etwas wie einer Entschuldigung anhörte. Wieder trat lange Stille ein, schließlich fing sich Draco wieder und sprach in ungewohnt höflichem Ton an Nathaniel gerichtet: "Du verpasst gerade deinen Zauberkunde Unterricht, Professor Snape war reichlich überrascht dass du nicht da warst, aber ich habe mich natürlich für dich eingesetzt und ihm erzählt, dass du dich wahrscheinlich nur verirrt hast oder so, komm, lass uns jetzt lieber gehen..."

Nathaniel nickte langsam und abwegig und meinte dann bloß: "Na gut, wenn's denn sein muss. Wir sehen uns dann später Ginny." Augenblicke später waren Draco und er in einem der Gänge in Richtung der Kerker verschwunden und ließen eine reichlich verwirrte Ginny Weasley in der Haupthalle von Hogwarts zurück. Als sie einige Minuten später in ihrem Unterricht, Verteidigung gegen die dunklen Künste, erschien, stand ihr noch immer der Mund offen...

Die Tür zu Snapes Kerker ging auf und Draco Malfoy, sowie der neue Mitschüler betraten den Klassenraum. "Oh...Das wird jetzt aber reichlich Ärger geben...", wisperte Ron leise zu Harry und Hermine hinüber. Er selbst sah jetzt von seinem Kessel auf und wartete die Bestrafung ab, die den neuen Gryffindor Schüler wohl treffen würde.

"Ahh...Da sind sie ja endlich, Hamilton. Habe gehört sie haben sich verlaufen, oder so?", meinte Snape ohne jeglichen Anflug von Ärger in der Stimme, der eben angesprochene zuckte nur mit den Schultern. "Naja, wie auch immer. Neben sie sich einen Platz und folgen sie dem Unterricht."

Snape lies seinen Blick kurz abschätzig über den vollen Klassenraum fahren, es dauerte aber nicht lange bis Draco seinen Sitznachbarn Crabby von seinem Platz verscheucht hatte und diesen Tisch nun freundlich lächelnd Nathaniel anbot. Nun war Ron an der Reihe, dass ihm der Mund offen stand und dabei war er nicht der einzige, wie er mit einem kurzen Blick auf Harry und Hermine bemerkte...

"Das ist es - Dieser Neue da ist ein Spion der Slytherins!", verkündete Ron beim Mittagessen seinen beiden besten Freunden. "Diese freundliche Art von Malfoy und dann auch noch keine Bestrafung von Snape, obwohl er sicher fünfzehn Minuten zu spät gekommen ist, dass kann gar keinen anderen Grund haben..." Hermine sah nun kurz von ihrem Essen auf um Ron einen höchst zweifelnden Blick zu schenken, zu mehr kam sie auch nicht, denn geradewegs kam der Junge von dem sie eben gesprochen hatten an ihrem Tisch und sah ziemlich gehetzt aus: "Sagt mal...Könnte ich mich nicht vielleicht zu euch setzen?" Harry, Ron und Hermine blickten sich nun fragend an, bevor sie wieder zu Nathaniel hoch blickten, der inzwischen eine reichlich gequälte Miene hatte. "Ja klar...Aber wieso denn?", sprachen die drei, fast wie aus einem Mund.

"Naja, die Sache ist so. Malfoy, dieser Schleimer, rückt mir schon den ganzen Tag nicht von der Pelle. Ich werde bald noch wahnsinnig wenn mich der nicht endlich in Ruhe lässt...", während er dies noch sprach setzte er sich bereits und zog seinen Umhang soweit es ihm möglich war über den Kopf, nur um nicht von Malfoys suchendem Blick

gefunden zu werden. "Die Gefahr ist vorbei, er ist abgezogen...", meinte Hermine nach einer Weile und blickte Nathaniel aufmunternd an. "So und jetzt klär uns mal auf, was der überhaupt von dir will...", begann Ron indiskret. "Umh...Also ich weiß nicht....", Nathaniel blickte sich nun wieder unbehaglich in der Großen Halle um und plötzlich schien er etwas zu bemerken, sprang auf und verschwand mit den Worten: "Wir reden ein andermal, ja? Danke dass ihr mich versteckt habt!"

"Puh...Also alles was recht ist Hermine, aber langsam beginne ich diesen Neuen wirklich komisch zu finden.", begann Harry als erster nachdem sich die allgemeine Verwirrung gelegt hatte. "Was ich vor allem komisch finde...", sprach Ron nun mit angestrengt ruhiger Stimme, "Was will dieser Kerl verdammt noch mal von meiner kleinen Schwester?" Und alle drei drehten sich um, nur um zu sehen dass der neue Mitschüler eilig Ginny Weasley aus der Großen Halle folgte...